

L'industrie du poisson remet son rapport au commissaire européen

L'AIPCE-CEP dévoile sa nouvelle étude sur le poisson lors d'une réunion avec le commissaire Vella

Lors d'une réunion avec le nouveau Commissaire à l'Environnement, aux Affaires maritimes et à la Pêche, les représentants de l'industrie européenne du poisson AIPCE-CEP ont révélé leur dernière étude sur le poisson « **Finfish Study 2014** », un rapport publié chaque année depuis plus de 20 ans.

L'étude analyse le marché des produits de la mer dans l'Union Européenne. Elle « *rend compte du rôle que jouent les transformateurs et le négoce dans la fourniture de produits sûrs, durables, pratiques et abordables pour répondre à la demande des consommateurs.* »

Au cours de la réunion, le commissaire Vella « *a reconnu que les secteurs de la transformation et du commerce des produits de la mer jouent un rôle vital dans l'UE en matière de croissance durable et de compétitivité, notamment en termes de valeur ajoutée, d'innovation et d'emploi.* »

En tant que fournisseurs de protéines de qualité, les transformateurs de poisson contribuent plus largement à la croissance bleue et à la sécurité alimentaire.

Le commissaire a reconnu « *l'importance d'un approvisionnement régulier et dans le temps pour les matières premières importées afin de soutenir les marchés et de sécuriser les apports auprès des consommateurs européens.* » Il a aussi reconnu « *la nécessité d'améliorer la traçabilité à toutes les étapes de la filière.* »

Il a été convenu « *que des réunions soient régulièrement organisées pour s'assurer que le point de vue du secteur soit pleinement pris en compte dans les futures discussions politiques, afin de "maximiser" son potentiel.* »

Les chiffres clés de l'étude sur le poisson dans l'UE (*) :

- marché total de 14,2 millions de tonnes (+ 1,7%),
- importation de 8,9 millions de tonnes (légère baisse à 63 %),
- poissons blancs sauvages : dépendance inchangée à hauteur de 89%,
- poissons blancs : captures communautaires sensiblement en hausse (+ 1%), mais les quotas de pêche en diminution,
- exportations en baisse de 5%,
- thon, saumon et cabillaud : consommation respective autour de 1,1 million de tonnes,
- consommation par habitant : hausse de 0,6 kg,
- concurrence accrue avec les autres régions du monde.

* Tous les chiffres sont exprimés en équivalent poisson entier

Source : [http://aquaculture-aquablog.blogspot.com/\(05/02/15\)](http://aquaculture-aquablog.blogspot.com/(05/02/15))